



REABRIRÁN CASO
MARISELA ESCOBEDO

LEE Y COMPARTE
EJEMPLAR GRATUITO



ARRANCA ALFREDO LOZOYA • LA MADRE DE LAS BATALLAS • POR CIUDAD JUÁREZ



ESTADO
**Díaz Villalobos
contiene con
Fuerza x México**

[f](#) [t](#) [in](#) [y](#) [@juarezadiario](#)



PLUMAS


CLAUDIA VÁZQUEZ
 ANALISTA POLÍTICA

Independencia fallida

A pesar de que ya era una figura consolidada en muchos países, en México tardó en llegar. Ciertamente es que en distintos momentos de las últimas 4 décadas diversos polílogos y analistas habían desarrollado diversos debates sobre la pertenencia de abrir la legislación a esta figura política que se vislumbraba como una esperanza para oxigenar la vida política en México.

Para muchos, era la oportunidad de empoderar a los ciudadanos y encarnar el auténtico significado de la democracia entendida como: "El poder del pueblo y para el pueblo". Esa vía que permitiría rebasar estructuras anquilosadas y perpetuadas en el poder que han asfixiado las posibilidades del ejercicio del poder fuera del statu quo.

Hablamos de las candidaturas independientes, las cuales fueron concebidas como un punto de inflexión a la partidocracia como única vía de acceso al poder. Sería el 23 de mayo del 2014 cuando se publicó en el Diario Oficial de la Federación, la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales, la normatividad relativa a las candidaturas independientes, esquema que replicarían casi en su totalidad los congresos estatales.

A su llegada, las candidaturas independientes fueron recibidas con gran júbilo y esperanza. Para muchos de nosotros se abría una posibilidad de librarnos de los políticos tradicionales, los corruptos, los inefficientes, los que habían hecho del apoltronarse en una silla parasitariamente su forma de vida. De aquellos que solo representaban los intereses propios y de grupúsculos.

Siendo el 2016 cuando las candidaturas independientes irrumpen con fuerza en las elecciones de todo el país, ya para el 2015 habían marcado un hito al lograr Jaime Rodríguez Calderón, convertirse en gobernador de Nuevo León a través de la figura independiente. Pero será el año siguiente, el 2016 cuando aparece la fiebre de los candidatos independientes, haciéndose con varias presidencias municipales en el país y algunos espacios en Congresos estatales.

Pero la realidad dio paso rápido a la decepción, que más que decepción fue la toma de conciencia de haber sido (en una buena parte de los casos) estafados, engañados. Más pronto que temprano las candidaturas independientes demostraron haber sido utilizadas como un artificio más de políticos tradicionales molestos con las

decisiones de las dirigencias de sus partidos, como una rabieta o estrategia para torpedear el camino a un contrincante, o meramente un nuevo espacio de hacerse con el poder.

En casi nada encarnaban el antiguo espíritu independiente, aquel ideal que luchaba por espacios donde los ciudadanos comunes pudieran acceder dirigir sus comunidades libres de la dictadura de partidos. Pronto demostraron que en poco o casi nada eran distintas a todo lo que se criticaba a los partidos políticos, en realidad las candidaturas independientes son estructuras paralelas y filiales de estos.

Mírese por dónde se mire, no se encuentra gran diferencia. A unos cuantos meses de un nuevo proceso electoral donde se renovarán 15 gubernaturas, presidencias municipales, 500 diputados federales y congresos estatales. Los independientes brillan por su ausencia. Si bien, la figura sigue presente y contemplada, como una opción para aparecer en la boleta de elección, lo es meramente como una estrategia política, pero no como auténtica opción ciudadana. Carecen de la legitimación popular, nacen como hijas bastardas de los partidos políticos y es tanta la decepción que han causado estas figuras una vez electas y en el ejercicio de la actividad pública, que han dejado de ser candidaturas atractivas. De ahí que las candidaturas independientes no sean la primera opción para los aspirantes a un cargo público, en especial en aquellos que ya cuentan con cierta trayectoria política quienes fieles a su ADN juegan el juego del poder sin entender a los ciudadanos.

En poco tiempo demostraron ser más de lo mismo, no solo en su composición y origen, sino en la parte más importante; en el gobernar. Pues en tiempo récord mostraron sus verdaderos colores.

Y que no se mal entienda este artículo, la figura independiente no solo es necesario, sino realmente constituye en sí misma una esperanza para nosotros los ciudadanos que amamos nuestra ciudad, nuestro país, los que estamos convencidos de que otro México es posible, los que privilegiamos la capacidad y el esfuerzo, los que creemos en un país moderno y competitivo.

Lee la columna completa ahora mismo

Scanea el código QR para leer la columna de Claudia Vázquez en su Versión completa


DAVID GAMBOA G.
 ANALISTA POLÍTICO


Empiezan las parejeras

Si en la entrega anterior no quedó claro que la política es un ente vivo que se mueve, lento, pero se mueve, basta analizar este fin de semana.

Desde el centro económico y político del estado, la gesta naranja da el tercer paso en su consolidación en el estado.

¿Cuales tres? Se preguntará.

Primero, la designación de una mente disruptiva y tan echada pa'lante como la que posee Francisco Sánchez Villegas para liderar a la nueva ola naranja en el estado.

Segundo, el crecimiento acelerado de su presencia, reclutando más de 3 mil nuevos militantes en el primer mes de su gestión al frente y abriendo las dos sedes del partido en las ciudades más importantes del estado, Chihuahua y Ciudad Juárez.

Tercero, refrendar la visión ciudadana del movimiento con el registro de Jorge Alfredo Lozoya Santillán.

Pasos bien dados, sinónimo de visión, trabajo y amarres; amarres, visión y trabajo; usted pongale el orden que al final, como en la aritmética, el orden de los factores no altera el producto cuando hablamos de fórmulas virtuosas.

El Caballo Lozoya, como cariñosamente se le conoce, es ya, de facto; el candidato de Movimiento Ciudadano para contender por la silla grande del estado y lo hace con un grito de guerra que hasta los más avezados analistas tuvimos que escuchar una y otra vez, sin dar crédito de la estructura y mensaje profundo que escuchábamos:

"Sería fatídico permitir a los fariseos profesionales y los populistas improvisados estar al frente de Chihuahua. Este es nuestro momento, aquí y ahora, patriotas libres de este norte inquebrantable..."

Un grito de guerra al status quo enquistado en el poder y al poder fáctico que representa. Y no lo hace sin fundamento cuando declara que el estado se debate entre dos modelos, el del trabajo para conquistar el sustento y otro más de "dádiva fácil".

Duras palabras que dibujan, no solo estilos ideológicos o posturas políticas, sino una realidad lacerante, no por los contrastes mismos, sino porque es cierto.

"Nunca más el saqueo, las armas ardiendo por la violencia y la indiferencia..." dijo haciendo el llamado a esas almas dolidas por el imperdonable abandono de la política que robó inmisericorde sus sueños y hasta la vida de seres queridos...

Discurso fuerte en su carga central, pero que además no se recibe hueco ni como una postura vacía porque, el Caballo Lozoya, llega con el trabajo y la experiencia de gobernar para la gente desde la gente misma conduciendo su propio gobierno.

Nos guste o no, viene de ser reelecto alcalde con más del 70% de los votos. Datos duros que dicen mucho.

Ese mismo sábado empezaron los rumores en la redacción, Loera abandonaría a Morena y el anuncio oficial sería el domingo al filo del mediodía.

Así fue. Como dijimos hace unas sema-

nas, en Morena todos quieren Chihuahua, pero solo uno puede...

Ver a Cruz Pérez Cuéllar abandonar prematuramente el recinto oficial de Morena en la capital del país, visiblemente molesto y espetando: "No soy yo"; fue la confirmación del rumor ampliamente difundido que no tardó en ser confirmado: Loera de la Rosa habría sido designado "coordinador estatal para la defensa de la cuarta transformación", que traducido a la política tradicional es "candidato a gobernador"

Mario Delgado, el dirigente nacional de ese organismo político, fue el encargado de ungir al ahora candidato, tras reconocer las virtudes personales que lo arropan como la pieza indicada para el ajedrez político que habrá de empezar.

Aunque ganador, difícil será el escenario inmediato, pero no tanto que no se libre con un Cruz Pérez dolido que amenaza con impugnar, pero que debería pensar lo bien.

Entre que se decide y no, ha convocado a una rueda de prensa este mismo lunes que ha titulado "Un agradecimiento y dos reflexiones", que suena a priori y en resumen a: "Gracias, ya me voy, pasenme mis chones..."

Otro paso seguro es el que dará hoy mismo, en la capital del estado, el Dr. Alejandro Díaz quien recibirá su carta de registro para contender por Fuerza x México, como le adelantaba en días pasados, a ritmo de "vienen mejores Díaz para Chihuahua" como paraguas publicitario.

Por su parte el senador con licencia, Gustavo Madero, se congratula por la designación de Loera de la Rosa, asimilándolo como pieza fácil y no es capaz de ver la fosa en la que se encuentra; que dentro del PAN es segunda carta, pieza fuerte solo para del gobernador y el grupo del gobierno estatal.

Si bien, el batidero continuará al interior del PAN hasta elegir candidato, lo cierto es que Maru es quien reina en sus mayorías, pero que, usted como yo sabemos, se prevé le jugarán mal.

Sea como fuere, no se han dado cuenta, obnubilados por Morena y la posibilidad de perder la sucesión, que en hechos les creció la competencia y Alfredo Lozoya es, ahora mismo, junto con Juan Carlos Loera; los contendientes visibles y certeros en la contienda real.

Caballo que alcanza gana, dice el refrán y por lo pronto va a un paso del prianardismo chihuahuense.

Como se lo dije muchas veces, las opciones se agotan y las puertas se cierran para el alcalde Cabada. Le quedan algunas, pero, cómodo en el Dark Side, estoy seguro que no las va a tocar. Lo suyo, lo suyo, será consolidar el amparo que solo el fureo le puede dar. C'est La Vie.

Verdaderamente divorciados y jugando en otra esfera radicalmente distinta, está Rodolfo "el güerito" Martínez. Yo no lo perdería de vista porque está mostrando su verdadera piel y un sable de luz naranja...

Editor General
 David Gamboa G.
 dgamboa@adiario.mx

Comercialización
 Sergio Arriaga Peña
 sarrriaga@adiario.mx

Tecnología
 Alan Madrid Esquivel
 amadrid@adiario.mx

Jefa de información
 Verena González C.
 vgonzalez@adiario.mx

Consejo editorial
 Raúl Ruiz Gómez

Mesa de redacción
 Staff ADN
 redaccion@adiario.mx

Diseño editorial
 Adriana Salas Lazo

Diseño gráfico
 David Gamboa G.
Publicidad
 ventas@adiario.mx

A Diario Network S.A.S. de C.V

 Prohibida la reproducción parcial o total sin consentimiento de esta casa editorial. Todos los derechos reservados.
 Registro ISSN en trámite

Es oficial: Es Loera candidato por Morena

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, hace público el anuncio en la sede de la Ciudad de México

Por Redacción ADN

Ciudad de México – Luego de la espera, tras una reunión con los aspirantes por la candidatura a gubernatura del estado de Chihuahua, a puerta cerrada, de donde se vio salir visiblemente molesto al senador Cruz Pérez Cuéllar; el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, hizo público el veredicto: “El mejor posicionado es nuestro compañero Juan Carlos Loera.”

“Chihuahua para nosotros es prioridad en el 2021, queremos que llegue la 4ta transformación a ese estado”, dijo Delgado previo al anuncio.

“Y el cambio en Chihuahua lo queremos para que nunca más se vuelvan a ver casos como el de Miroslava Breach en cuyo asesinato está involucrado un distinguido panista, el exalcalde de Chinipas, que el gobierno de Corral ha protegido en vez de buscar

que se haga justicia”, continuó el dirigente.

“...el mejor posicionado es Juan Carlos Loera. Un hombre que se ha encargado de fundar el movimiento de regeneración nacional en el estado. Fue integrante del primer comité ejecutivo nacional, como secretario de mexicanos en el exterior, anduvo recorriendo buena parte del territorio de los estados Unidos en su camioneta fundando comités en el exterior y fue también una pieza fundamental en la construcción del triunfo en el 2018... desde hoy se convierte en el “Coordinador estatal para la defensa de la cuarta transformación”, anunció Mario Delgado.

Luego de agradecer al pueblo de Chihuahua y los cuatro pueblos originarios del estado, el ahora candidato por la gubernatura de Chihuahua, rindió un mensaje de gratitud a la confianza por el avance de la cuarta transformación de la cual son testigos.

“De la mano del presidente López Obrador hemos transformado desde los funda-



mentos, desde las raíces de la sociedad mexicana”, dijo en alusión al trabajo realizado el la sierra chihuahuense por la cuarta transformación.

Luego hizo un llamado a la unidad y agregó: “Todos estamos convencidos de como se ha transformado el país en estos dos años, principalmente de la mano del pueblo. Hay evidencias muy concretas, el aumento en los ingresos de los trabajadores y de las trabajadoras. Tenemos un gobierno ahorrador. Tenemos una amplia política de bienestar, de becas y reformas

que no se habían visto desde la época del general Lázaro Cárdenas, todo en tan solo dos años.”

Anuncio oficial del ganador de la encuesta para contender como candidato a la gubernatura de Chihuahua por Morena

estado de Chihuahua, pero también las soluciones que vienen precisamente de caminar por Chihuahua”, enfatizó.

“En el 2021 tenemos la oportunidad de acompañar al presidente López Obrador, porque conocemos muy bien los 67 municipios del estado de Chihuahua, las diferentes vocaciones desde la industrial y la comercial en la frontera, la minería, el tema forestal. Los problemas que tiene el

“en el 2021 tenemos la oportunidad de acompañar al presidente López Obrador, porque conocemos muy bien los 67 municipios del estado de Chihuahua, las diferentes vocaciones desde la industrial y la comercial en la frontera, la minería, el tema forestal. Los problemas que tiene el

Juan Carlos Loera De La Rosa llama a la unidad por Chihuahua

Por Redacción ADN

Ciudad de México – Loera De la Rosa será el encargado de organizar la estructura y defensa de la Cuarta Transformación en la entidad para recuperar la grandeza del pueblo chihuahuense, dijo Delgado Carrillo.

Loera de la Rosa dirigió un mensaje al pueblo de Chihuahua en agradecimiento por el honor de elegirlo para contender por la gubernatura y llamó a la unidad de los militantes y simpatizantes del partido.

“Invitarlos a la unidad, todos estamos convencidos de cómo se ha transformado el país en estos dos años, principalmente de la mano del pueblo y hay evidencias muy concretas en los ingresos de los trabajadores y trabajadoras, porque tenemos un gobierno honesto”, dijo.

Agradeció con especial énfasis a los pueblos originarios por el apoyo para llegar a este momento, así como al Comité Ejecutivo Nacional de Morena presidido por Mario Delgado, y la secretaria Citlalli Hernández y al delegado, el senador José Ramón Enríquez, por la conducción de este proceso democrático.

“Estoy muy agradecido con el pueblo chihuahuense, desde Escalón en el municipio de Jiménez hasta Ciudad Juárez. Desde lo más profundo de la sierra Tarahumara hasta Ojinaga, agradecer principalmente a nuestros cuatro pueblos originarios, los pimas, tepehuanos del norte, guarojo y desde luego los rarámuris que son testigos de la Cuarta Transformación”, manifestó.

Juan Carlos Loera de la Rosa fue designado como el coordinador de la defensa de la Cuarta Transformación en el estado de Chihuahua y representará a Morena en el proceso electoral para gobernador en 2021, dio a conocer en conferencia de prensa el presidente del Comité Ejecutivo Nacional Mario Delgado Carrillo desde la Ciudad de México

Señaló que en el 2021 se tendrá la gran oportunidad en el estado de Chihuahua de ayudar al presidente Andrés Manuel López Obrador a consolidar la Cuarta Transformación.

“Conocemos muy bien los 67 municipios del estado de Chihuahua, las diferentes vocaciones que hay, desde la industrial y la comercial en la frontera, la minería, el tema forestal, los problemas que tiene el estado de Chihuahua, pero también las soluciones que viene precisamente de estar caminando por Chihuahua. Estamos muy convencidos de que con el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador y con el fortalecimiento, con la defensa de la Cuarta Transformación, seguirán estando arriba los de abajo y abajo las injusticias”, puntualizó.

Desde la sede de Morena en la ciudad de México, Juan Carlos Loera de la Rosa asumió el compromiso de consolidar la Cuarta Transformación en favor de los chihuahuenses y poner fin a los régimen de corrupción emanados del PRI y del PAN.

Mario Delgado Carrillo, destacó en el acto la trayectoria política de Loera de la Rosa siempre en favor de los chihuahuenses, fundador del Movimiento en la entidad y pieza fundamental para el triunfo del 2018, lo que lo llevó a ser elegido por el mismo pueblo para encabezar la defensa

“La gente quiere que el cambio lleve a todo el país y Loera se encargará de recuperar la grandeza de Chihuahua”, manifestó el líder nacional de Morena.



2021 tendrá salario mínimo INCREMENTO DEL 15%

El objetivo de aumentar los sueldos es lograr la recuperación de la capacidad de compra y el poder adquisitivo que tuvo una caída del 75 por ciento

Por Redacción ADN / Agencias

Ciudad de México. – El presidente Andrés Manuel López Obrador calificó como buena la decisión de la Comisión Nacional de Salarios Mínimos de incrementar en 15 por ciento el salario mínimo de las y los trabajadores mexicanos.

En conferencia matutina desde Bavispe, Sonora, sostuvo que el salario mínimo debe ser justo y debe de alcanzar para el sustento de la familia porque ese es el mandato constitucional y aseguró que el alza no afectará la economía del país.

El incremento al salario mínimo para el próximo año, detalló, contempla un sueldo especial para las trabajadoras domésticas y jornaleros agrícolas. “El aumento es justo y necesario”.

El objetivo de aumentar los sueldos es

lograr la recuperación de la capacidad de compra y el poder adquisitivo que tuvo una caída del 75 por ciento.

Durante su administración, se ha incrementado en otras dos ocasiones: la primera vez aumentó un 16 por ciento, la segunda un 20 por ciento; ninguna ha generado mayores niveles de inflación, informó el jefe del Ejecutivo.

Recordó que durante más de 30 años se castigó el sueldo de los trabajadores, incluso algunos incrementos fueron por debajo de la inflación.

En la década de los 80, México era el lugar 12º en salario mínimo en el mundo y fue perdiendo valor con el paso del tiempo; en los 90 cayó al lugar 30º, en el 2000 al 48º, en 2010 al 81º y en el 2020 –incluso con los aumentos–, alcanzó el lugar 82º. Con este 15 por ciento México podrá colocarse en el lugar 76º mundial, afirmó.



Arranca Alfredo Lozoya LA MADRE DE TODAS LAS BATALLAS POR CHIHUAHUA



Convoca a luchar para que la adversidad no nos doblegue y por los valores heredados para combatir el pasado y forjar un futuro brillante

Por Redacción ADN

El pasado sábado 19 de diciembre en la sede del partido de Movimiento Ciudadano en la capital del estado, se realizó el evento de registro de Jorge Alfredo Lozoya Santillán, mejor conocido como "El Caballo" Lozoya.

Durante el evento en el que recibió su constancia de registro de manos de la Diputada Federal Julieta Macías, Presidenta Nacional de Procesos Internos del partido; se pronunció enfático: "nunca más el saqueo, las armas ardiendo por la violencia y la indiferencia".

Añadió: "Nunca más el deterioro de las instituciones que brindan salud, el olvido de una madre por su hija, el pisoteo de la dignidad y sobre todo nunca más la corrupción en la justicia".

Subrayó que sería fatídico permitirle a los "fariseos profesionales", refiriéndose a los políticos corruptos, y a los "populistas improvisados" estar al frente de Chihuahua.

"Este es nuestro momento, aquí y ahora, patriotas libres de este norte inquebrantable".

Adelantó que "Viene la madre de todas las batallas, estoy listo, con el amor de mi familia y con el empuje de cada Chihuahuense, combatiremos el pasado y forjaremos un futuro brillante".

Concluyó puntualizando "Cabalgaremos: que no haya barranca, sierra, planicie, zona árida y frontera que no retumbe nuestro Movimiento de Ciudadanos, llevando nuestra convicción soberana de que Chihuahua también es esperanza".

En el evento estuvo acompañado de familiares, amigos y simpatizantes

“

"Este es nuestro momento, aquí y ahora, patriotas libres de este norte inquebrantable"

Firma Lozoya manifiesto “JUÁREZ NUNCA MÁS OLVIDADO”

Alfredo Lozoya Santillán, precandidato a Gobernador por Movimiento Ciudadano, eligió la fronteriza Ciudad Juárez para llevar a cabo su primer acto de precampaña firmando un documento donde plasma ocho principios, que denominó como Manifiesto “Juárez nunca más en el olvido”; al que se adhirieron el empresario Rodolfo “El Güerito” Martínez, estampando su firma como el primer juarense en sumarse al manifiesto.

El mensaje de Lozoya, dirigido a los militantes y simpatizantes de Movimiento Ciudadano, externó los principios que considera deberían ser los rectores de las políticas públicas en la ciudad fronteriza, con independencia de los actores que resulten victoriosos en las elecciones.

“El Caballo” Lozoya acotó, uno a uno, los ocho principios contenidos en el Manifiesto:

1. Justicia fiscal para luchar por una redistribución que beneficie a quien más se esfuerza.

2. Romper el ciclo de violencia convocando a líderes comunitarios, religiosos y sociedad civil a proponer alternativas para contrarrestar la violencia en la comunidad, particularmente la violencia de género.

3. Política climática: pensar en la ciudad que deseamos en su movilidad y urbanismo, transformar y rescatar espacios en el abandono, tiraderos; fomentar una economía fronteriza cualificada, circular, del apego e identidad de los juarenses.

4. Economía de la transparencia, de la rendición de cuentas, del estado de derecho, una mayor concentración en alianza con el sector privado a partir de bajar impuestos, y lograr una economía del equilibrio entre lo local y la aldea global.

5. Salud: mapeo sistemático de la infraestructura hospitalaria y recursos humanos para diagnosticar y gestionar la creación de arquitectura sanitaria, así como una mayor intervención para tratar y prevenir enferme-



dades como diabetes, hipertensión, obesidad y cáncer.

6. Proponer **que ninguna administración** se endeude más allá de su periodo gestivo.

7. Fomentar la participación y el financiamiento de la **sociedad civil como cohesionario** y mediador en **democracias plurales**

y tolerantes.

8. Implementar esquemas transversales que garanticen el desarrollo digno, justo, seguro y sano de la infancia.

En este sentido Lozoya Santillán, ratificó que es de suma importancia que la ciudadanía se involucre en la toma de las decisiones de

los gobiernos, para lograr tener a la brevedad posible una mejor frontera.

Dijo que llegó el momento de que realmente se le regrese a Ciudad Juárez lo que le corresponde, integrando más y mejores políticas públicas, siempre tomados de la mano de la sociedad.



Apuesta “El Caballo” Lozoya a mujeres para reconstruir Ciudad Juárez

Más tarde, en su primer día de precampaña con militantes del partido, Alfredo Lozoya, acompañado de su esposa, Sol Sanchez, dialogó con mujeres soberanas de Ciudad Juárez con el objetivo de repensar la ciudad hacia el futuro.

“El Caballo” dirigió un mensaje a las mujeres Movimiento Ciudadano, ahí reunidas, en el que expresó que sólo con la participación de las ciudadanas se logrará construir un futuro brillante para la ciudad y sus hijas.

“Ciudad Juárez ha permanecido en el olvido, lamentablemente quienes más lo han estado son sus mujeres; encabezamos un movimiento en donde la reivindicación de sus derechos es prioridad. Nunca más la violencia contra ustedes, nunca más un gobierno que las ignore”, dijo.

Por su parte las asistentes, bajo la representación de Isabel Guevara, externaron encontrarse motivadas por un movimiento que por fin voltea a ver con dignidad y compromiso real a las mujeres; señalaron, además, que este es el momento en el que ellas decidirán el rumbo de la ciudad.

En el evento se encontró presente, el empresario, Rodolfo “el güerito” Martínez, así como Francisco Sánchez, Coordinador Estatal del partido.

14 de Enero Audiencia final de extradición de exgobernador

"De que llega el exgobernador a Chihuahua, de eso no tenemos la menor duda", destaca titular de la Consejería Jurídica, Jorge Espinoza

Por Redacción ADN / Agencias

Chihuahua, Chih. – La audiencia final para la extradición del exgobernador de Chihuahua se mantiene firme para el 14 de enero de 2021 y no presenta diferimiento alguno, señaló el titular de la Consejería Jurídica del Estado, Jorge Espinoza Cortés.

"De que llega el exgobernador a Chihuahua, de eso no tenemos la menor duda", expresó el funcionario.

Espinoza Cortés indicó que la defensa del exmandatario solicitó una ampliación de tiempo para responder sus argumentaciones legales, pero eso en nada cambia la fecha de la audiencia para su extradición fijada para el 14 de enero del 2021.

La audiencia que la defensa del ex mandatario de Chihuahua que tenía para el 15 de diciembre, se cambió para el 30 de este mes, pero no hay ningún diferimiento de audiencia final de extradición.

El consejero consideró que la defensa del exgobernador ha sido titubeante.

"Estamos esperando a ver que más argumenta la defensa, para que se le dé la contestación debida, realmente nosotros vemos una defensa titubeante, una defensa que está buscando cómo hacerle, creemos que no tienen las argumentaciones legales como lo hemos venido señalando", explicó.

Espinoza Cortés agregó que el temor del exgobernador preso en Miami Florida, es ser procesado y quedarse en prisión por un largo tiempo, de acuerdo con los delitos se le están imputando.



REABRIRÁN CASO DE MARISELA ESCOBEDO

Por Redacción ADN / Agencias

Chihuahua, Chih. – El gobernador Javier Corral Jurado anunció que se retomará la investigación del caso de Marisela Escobedo a fin de profundizar en las líneas de investigación que algunos familiares han señalado.

Declaró que se cumplieron 10 años del homicidio de Marisela Escobedo Ortiz, "una madre que se convirtió en activista social para reclamar justicia en el caso de su hija Rubí, que había sido asesinada dos años antes, en el 2008".

Durante el Programa Chihuahua Seguro que se transmite a través de las redes socio-digitales del Gobierno del Estado, el titular del Ejecutivo acompañado por el fiscal César Augusto Peniche Espejel, recordó que el asesinato de Marisela no solo conmovió a la sociedad chihuahuense sino a todo el país, por el dramatismo y la impunidad con la que se realizó este crimen.

Compartió que ayer se depositaron cientos de veladoras alrededor de Palacio de Gobierno, como un gran altar al recuerdo de Marisela y la lucha que emprendió por justicia para Rubí.

"Aquí está la respuesta de la Fiscalía General del Estado, vamos a reaccionar así para que nos demos todos la oportunidad realmente de cerrar el caso con justicia

completa, que no quede nada pendiente en términos de alguna línea de investigación por parte de familiares o por quienes estuvieron llevando la defensa y el caso de Marisela", asentó.

El mandatario comentó que tuvo ocasión de ver el documental de Netflix titulado "Las tres muertes de Marisela Escobedo", sobre el cual directivos de esta plataforma le informaron que superó por mucho la expectativa de ser visto casi en un 40 por ciento.

Expresó que en una parte del documental aparece el fiscal general del Estado, César Augusto Peniche Espejel, por lo cual el gobernador le preguntó al propio fiscal si se hizo justicia o no para Marisela.

A su vez, el fiscal Peniche Espejel dijo que este es un caso muy controvertido "por las cuestiones adyacentes": primero que nada la muerte de su hija Rubí, la persecución y detención del homicida Sergio Barraza; la decisión muy polémica del tribunal que llevó a cabo el enjuiciamiento; la liberación del mismo y la búsqueda constante de Marisela para dar con el paradero de este sujeto, que finalmente fue hasta Zacatecas.

Relató que hubo dos personas sentenciadas, una que se le conoció como "El Wicked", quien falleció en la cárcel y otro más que se le conoce con el apelativo de "El Gordo", quien está en un reclusorio del estado de Chihuahua, y el autor de todo esto que fue Sergio Barraza, quien cayera abatido en un enfrentamiento en Zacatecas.

¡VAYA MOMENTO!

CORRAL SE ENCUENTRA ENTRE PROCEDER CONTRA MARU O QUEDAR COMO UN MENTIROSO, SOLO UN CAZADOR DE BRUJAS...PRIISTAS.



• PILLO



LLEGA LA VACUNA PARA COVID-19 A MÉXICO

Por Redacción ADN / Agencias

El pasado 23 de diciembre, Marcelo Ebrard, Secretario de Relaciones Exteriores, anunció en sus redes sociales la llegada, al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, de la esperada vacuna de Pfizer/BioNTech contra el COVID-19 proveniente de Bruselas, Bélgica.

Ebrard acudió a la recepción de las vacunas, las cuales comenzarán a llegar por semana hasta completar 1.41 millones de dosis hasta enero del 2021.

De esta forma, la mañana del 24 de diciembre, el presidente Andrés Manuel López Obrador encabezó el enlace en vivo hasta las tres sedes de aplicación: el Hospital General de México Dr. Eduardo Liceaga en la Ciudad de México, el 4/o Regimiento Blindado de Reconocimiento de la 17 Zona Militar en Querétaro, y el Hospital Militar de Zona Santa María Rayón en Toluca, Estado de México.

"Hoy 24 de Diciembre inicia la vacunación contra COVID-19 en México y cambia la fase, el manejo de la epidemia, hoy con una luz de

esperanza, hoy tenemos un instrumento de protección específica que se vuelve en un mecanismo muy eficaz, potencialmente muy efectivo para darle la vuelta a la página a esta epidemia que nos ha causado tanto dolor", declaró el subsecretario López Gatell desde las instalaciones del Hospital General de México.

Fue ahí donde se presentó a María Irene Ramírez, una enfermera de 59 años, como la primera voluntaria en recibir la vacuna contra COVID-19, quien dijo sentirse nerviosa y muy feliz, pero también consideró como su mejor regalo del 2020 esta aplicación.

Un segundo cargamento de vacunas provenientes desde Puurs, Bélgica con 34 mil 125 arribó este 26 de diciembre en la Ciudad de México y con 8 mil 775 para Monterrey, Nuevo León de la vacuna.

Hasta el momento México ha recibido 45 mil 900 dosis de Pfizer, de un millón 420 mil 575 vacunas que se pretende obtener durante el mes de enero para los trabajadores de la salud y alcanzar 34 millones 400 mil para diciembre del 2021 de esta misma farmacéutica.

Presentan oficialmente Fuerza por México en Chihuahua

Por Redacción ADN

Chihuahua, Chih. – La tarde de este viernes se llevó a cabo el evento de presentación del partido político Fuerza por México en Chihuahua capital.

El Diputado Federal, Gerardo Islas, quien asumió hace unos días como Presidente Nacional del partido, tomó protesta al Comité Estatal.

En este acto, Antonio Arturo Franco Medina, asumió desde esta tarde oficialmente la designación como Presidente Estatal, mientras que Flor Iturralde asume, de la misma forma, como Secretaria General.

El evento oficial se realizó en el Hotel Best Western Mirador de la ciudad Capital, donde también se dio cita el Dr. Alejandro Díaz Villalobos, virtual candidato a la gubernatura de esta nueva institución política.

Franco Medina, fue enfático en abrir el partido a las mujeres de Chihuahua, "para encabezar sus demandas e impulsar sus capacidades", dijo ante diversos sectores de la población ahí representados.

"Los chihuahuenses están muy cansados de partidos y políticos que no les cumplen y traicionan su confianza; de las peleas públicas y luchas internas que evidencian los intereses de poder y denigran la actividad política, provocando desinterés social que suma decepción y molestia a los ciudadanos", agregó.

Siendo un partido joven donde la creatividad, el dinamismo y la alegría de la juventud chihuahuense tiene espacio para que participen en la actividad política.

Concluyó afirmando que como fuerza política, no vienen como franquicia ni por el tres por ciento para mantener un registro, sino a sumar a chihuahuenses que quieran hacer bien las cosas y cambiarlas.

Así, el lunes 21 de Diciembre se llevó a cabo el registro oficial de su candidato a gobernador, el Dr. Alejandro Díaz Villalobos.

Se registra el Dr. Alejandro Diaz Villalobos por Fuerza por México

Esta tarde, en la capital del estado, el Dr. Alejandro Díaz Villalobos presentó su intención de registro ante el recién conformado Comité Estatal de Fuerza por México.

Al acto formal precedió la presentación de un video con la semblanza del Dr. Díaz:

"Dicen que soy un improvisado. Que de la nada me han salido las ganas, pero tu dime la neta ¿La experiencia de los que están ahora han hecho la diferencia...?"

Así comienza el video, que también fue compartido en las redes sociales del Dr. Alejandro Díaz, en el que, con gran creatividad y una excelente producción, esboza su perfil profesional a lo largo de 2 minutos y 16 segundos.

Si bien Alejandro Díaz es un nombre nuevo en la esfera política del estado de Chihuahua, queda claro que bajo ese rubro nominal hay peso y preparación profunda.

IYO HE SIDO Y SOY RESPONSABLE DE LO QUE HAGO! SENTENCIA EL DR. DIAZ

"Mi responsabilidad va más allá de haber sido brigadista médico y haber recorrido toda la sierra tarahumara, mi responsabilidad va más allá de haber sido uno de los 8 médicos

panelistas reconocidos por el Departamento de Estado de los Estados Unidos que inició el programa hace más de 60 años, así es mi reto", se escucha decir al Delegado de la Organización Mundial por la Paz para la franja fronteriza con los Estados Unidos.

El video también revela que es el creador de la tabla Korima con la que se diagnostica de forma temprana la neumonía en niños menores de 5 años resultando en cientos de vidas salvadas.

El Dr. Alejandro Díaz Villalobos tiene la experiencia de ser Médico Panelista para Estados Unidos, Australia, Canadá, Nueva Zelanda y el Reino Unido por varios años, algunos hasta la actualidad; y una larga experiencia como empresario y generador de empleos; Vicepresidente de Desarrollo Internacional de Exposure Scientific, Delegado de la Organización Mundial por la Paz (OMPP) para la zona fronteriza con Estados Unidos, entre muchas otras experiencias profesionales.

Destaca también su experiencia y relación con el Centro para el Control y Prevención de Enfermedades del gobierno de los Estados Unidos (CDC), como conferencista en el Capitolio en Washington, D.C, y en misma Casa Blanca. "Ahí no van los improvisados", afirma enfático el Dr. Díaz.

El Dr. Alejandro Díaz es médico pediatra, alergólogo e inmunólogo que ha atendido a miles de niños. Sobresale en

su mensaje que desde niño se enteró de ser adoptado y que al fallecer sus padres, cuando él tenía tan solo 19 años, debió hacerse responsable por sus tres hermanos.

Es casado y junto con su esposa, Gisella, comparte la responsabilidad de formar a sus hijos y se autodefine como un hombre de familia.

"Preparate, vienen mejores Díaz para Chihuahua", exclama para cerrar el video mientras entrena crossfit soltando tremenos golpes al brazo de su entrenador.

Tras la ovación se dió paso la declaración de recinto oficial, para la celebración de este acto, al Hotel Mirador a cargo de la Secretaria General, Lic. Flor Iturralde.

Entregada la solicitud, en su turno en la voz, Díaz Villalobos agradeció a los asistentes de diversas latitudes del estado y a plataforma política Fuerza por México.

Aseguró que la naciente plataforma dará cabida a la nueva generación de políticos hombres, mujeres sin distinción. Para artistas, productores, etc. Nadie se quedará afuera.

"Este es el tiempo de las y los Chihuahuenses, este no es tiempo de confrontación, este no es el tiempo de señalamientos..."

"Queremos dejar de ver el futuro a través del espejo retrovisor. Eso es cosa del pasado, son prácticas que no nos representan. Queremos empezar a ver el futuro hacia adelante, donde todos caminemos juntos desarrollando los grandes proyectos y escuchando a la gente", agregó.

"Chihuahua está dolido, Chihuahua tiene miedo. Chihuahua está enfermo. Y estoy convencido que Chihuahua necesita un Dr. ..." dijo en alusión a sí mismo.

Concluyó su discurso con lo que será su frase de campaña: "Estoy convencido que vienen mejores Díaz para Chihuahua".

Un momento importante al final del discurso es cuando sorprende hablando en un fluido Ralámuli en respeto y agradecimiento a las 4 etnias originarias.





ASESORÍA INTEGRAL ESPECIALIZADA
Centro de Evaluación de Competencias Laborales y Capacitación Empresarial.

PROFESIONALIZA TUS HABILIDADES CON VALIDEZ OFICIAL ANTE LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA (SEP).

ECO081.- MANEJO DE LOS ALIMENTOS.

ECO217: IMPARTICIÓN DE CURSOS DE CAPITAL HUMANO DE MANERA PRESENCIAL GRUPAL.

ECO301.-DISEÑO DE CURSOS DE FORMACIÓN DEL CAPITAL HUMANO DE MANERA PRESENCIAL GRUPAL, SUS INSTRUMENTOS DE EVALUACIÓN Y MANUALES DEL CURSO.

Email: contacto@asesoriaie.com
Tel: 656 5629340
Facebook/[asesoriaie](#)

Whatsapp: 656 5629340 y 656 770 0533





**EN PARRAL CON
EL CENTRO DE INNOVACIÓN
NEWÁNARI**

POTENCIAMOS IDEAS DE EMPRENDIMIENTO

